



おめでとうございます 平成28年度 成人式

— 新成人としての決意と自覚 —

おとな、はじまる675人。

20歳の門出

村上市成人式が、8月15日㈪に市民ふれあいセンターを会場に行われました。今年、成人を迎えたのは、平成8年4月2日から平成9年4月1日までに生まれた675人で、そのうち式典には524人が出席しました。

スーツやドレスを身にまとい、式典に臨んだ新成人。高橋市長からは、「輝ける未来に向けて、恐れることなく前へ前へと歩み続け、大きく成長してほしい」とエールが送られました。

新成人代表の稻垣奈緒さんは、「大人としての自覚を持ち、後輩たちの手本となるよう社会人を目指します」と誓いの言葉を述べました。

そのほか、中学校時代の恩師がサプライズゲストとして登場したり、中学校時代の授業風景や修学旅行などの懐かしい写真がスクリーンに映し出されたりし、大きな歓声や笑い声が会場内に響き渡りました。

晴れの門出を迎え、新成人たちは大人としての自覚を持ち、それぞれの人生を歩み始めます。

このたび、成人式を迎える事ができたこと、今日まで家族や友人など多くの人に支えていた友だいたおかげと感謝し、心よりうれしく思っています。



小林莉央さん
(大穴)

新成人からのメッセージ



斎藤拓真さん
(飯野桜ヶ丘)

頼れる人になりたいと思います。これから成人としての自覚を持ち、責任ある行動を心がけ信発展に努めていきたいです。